

HUMAS

Koramil Jajaran Kodim Wonosobo Terima Ucapan Selamat HUT TNI Ke 77

Ahmad Ridho - WONOSOBO.HUMAS.CO.ID

Oct 6, 2022 - 16:09



Setelah Kodim mendapatkan ucapan HUT TNI ke 77 dari Pemda dan Polres serta instansi lainnya, tidak ketinggalan Koramil jajaran Kodim 0707/Wonosobo mendapat kejutan berupa ucapan selamat HUT TNI ke 77 dari Muspika. (6/10/2022)

Wonosobo – Setelah Kodim mendapatkan ucapan HUT TNI ke 77 dari Pemda

dan Polres serta instansi lainnya, tidak ketinggalan Koramil jajaran Kodim 0707/Wonosobo mendapat kejutan berupa ucapan selamat HUT TNI ke 77 dari Muspika. (6/10/2022)



Salah satunya adalah Muspika Kecamatan Wadaslintang, menyampaikan ucapan selamat kepada Koramil 12/Wadaslintang, yang diterima langsung oleh Danramil Lettu CPL Tulus Widodo beserta anggota di Makoramil 12/Wadaslintang.

Kegiatan yang diprakarsai oleh Camat Wadaslintang, Bapak Ardian Indra Saputra dan Kapolsek Wadaslintang Iptu Kasmin beserta anggotanya ke Makoramil 12/Wadaslintang dengan membawa kue ulang tahun dan nasi tumpeng untuk HUT TNI ke-77 tahun 2022.



“Semoga TNI semakin maju, berjuang bersama rakyat dan lebih bersinergi dengan Polri dan Pemerintah, serta semoga anggota TNI semua selalu diberikan keselamatan dan kesehatan dalam melaksanakan tugas“ Ucap Camat Wadaslintang.

Kapolsek Wadaslintang, menyampaikan sesuai dengan tema HUT TNI Ke 77 tahun 2022, "TNI adalah kita, bersama rakyat TNI kuat, semoga kedepan TNI dan POLRI lebih bersinergi untuk menjaga masyarakat, membangun wilayah, serta masyarakat lebih terayomi", Ucap Iptu Kasmin.



Atas nama Koramil 12/Wadaslintang Danramil dan anggota mengapresiasi serta merasa tersanjung atas perhatian Muspika Kecamatan Wadaslintang yang telah memberikan ucapan HUT TNI ke 77 ini.

Serbuan kali ini oleh Kapolsek bersama tiga pilar Muspika Wadaslintang, sangat diapresiasi oleh Danramil dan juga mengucapkan banyak terima kasih, semoga kita TNI – Polri dan tiga pilar yang merupakan rekan kerja di wilayah binaan Teritorial selalu tetap bersinergi dalam segala hal untuk kemajuan dan Kamtibmas kondusif di wilayah Wadaslintang, pungkas Lettu CPL Tulus Widodo.